

校訓 生き抜く力 ～ 見つめよ自己を 求めよ友を 惜しむな汗を ～



日南中学校通信

電話 (0859)82-1225 FAX (0859)82-1226 メール nitanan-j@mailk.torikyo.ed.jp 文責：村上 伴樹

文化祭「輝繫（きずな）」から得た幸せな気持ち

校長 見世 直樹

文化祭では生徒たちの様々な輝きがありました。

- 1年生は1学期から日南神楽に一人ひとりが粘り強く取り組み、演奏やせりふの言い回し、細かい振りなど難しいところもみんなでクリアしていきました。日南文化の新たなつなぎ手になれたのだと思います。
- 2年生の演劇は、学校とは何か、みんなで生活するとはどういうことか、学ぶことの意味はなど、見ている人もいろいろ考えさせる、訴えてくる迫真の演技でした。教室に向かうというみんなで考えたラストシーンは忘れることはないでしょう。
- 3年生は、自分のまちを守るため、戦争という極限の中で、自分たちにできることはという、命の重さも重なり合い、深い難しい内容の劇でしたが、皆が気持ちを込め、演じ切りました。最後のお母さんのセリフを大切にしたいと思います。
- 合唱もそれぞれの学年の良さが出ていました。1年生は元気に楽しく歌っている姿が印象的でした。それぞれが声をしっかり出そうとしていました。2年生の2曲目の盛り上りは男女の声が合わさりととても迫力がありました。3年生はしっとり聞かせるところや盛り上がるころなど曲想もしっかり出し、音に厚みもありました。
- 英語弁論では自分の思いを英語に翻訳して発表しました。人の痛みがわかり自分を大切にすることの大切さが強く伝わってきました。

そして、あらためて文化祭を振り返ると「あのような文化祭を観ることができて幸せだったな。」と心があたたかくなります。

樺沢という人によると、幸福には3つあるそうです。

- ①心と体の安らぎの幸福感、②つながりの幸福感、③やる気、達成感による幸福感。

まさに合唱には安らぎがありました。そして、スローガン通りみんなが繋がっていました。やる気に満ち、成し遂げた気持ちも大きかったと思います。それらが観客の私たちに伝わり、幸せを感じさせてくれたのではと思っています。幸福感というものは人に伝播（でんぱ）していくそうです。文化祭の取り組み、発表がちゃんねる日南等を通じて地域の人にも伝わっていけば、幸福感も広がっていくのではないかと、来年直接に見に来ていただける人が増えて、この幸福感が広がって欲しいと切に思いました。

文化祭 『輝繫（きずな）』

【ご来場いただいた方の感想の一部を紹介します】

- ・神楽は練習したのが伝わってきました。高校生がやることをよくやったなと思いました。2年生は、去年からの成長ぶりに笑いが出るほど、成長を感じました。どんどん劇に入り込みました。3年生は、涙涙ですばらしい劇でした。
- ・日南神楽を初めて見ました。衣装など、すばらしく、今後も続けてほしい。
- ・すてきな歌声、心に響きました。みんなのパワーもらいました。
- ・みんなしっかりと自分の役割を発揮していて、とてもさわやかでした。可能性を秘めた若者を感じ、これからの活躍を祈ります。お疲れ様でした。



プレステージ（吹奏楽）



1年日南神楽



2年演劇



3年演劇



全員合唱（ふるさと）



執行部交代式

第2回避難訓練



11月9日（水）に今年度2回目の避難訓練を行いました。今回は地震、地震による土砂災害を想定し、昼休憩中に実施しました。教員が周りにいない中で、生徒たちはしっかりと放送を聞き、校舎前に一時避難をしました。その後、総合文化センターまで避難しました。今回は、役場総務課から渡邊防災専門員さんに来ていただき、様々な災害での気をつける点や避難をする際の注意点等を分かりやすくお話しいただきました。想定外の災害が起きる昨今、一番大切なことは、「状況に応じて自分で判断し、自分の命は自分で守ること」だと再認識しました。

今後も様々な状況を想定した避難訓練を行うことで、災害に対する意識を高めていきたいと思います。



校内マラソン大会

11月14日（月）に校内マラソン大会を行いました。最初にグラウンドに集まり開会式を行い、その後、ウォーミングアップとストレッチを学年ごとで行い、女子、男子の順でスタートしました。それぞれが目標をもち、女子は2km、男子は3kmに挑戦しました。

1学期は雨のため中止となり、今回が今年度最初で最後のマラソン大会となりました。また、今回はCSサポーター2名の方にお世話になり、生徒が安全に走れるように見守りをしてもらいました。生徒たちは、それぞれの体力に合わせ、最後まで走り切ることができたようです。ゴールした生徒たちの額にはさわやかな汗が流れ、満足した表情をしていました。



12月の主な行事

- 12月
- 2日（金）2年枝打ち体験
- 4日（日）3年1組統一模試（米子松蔭）
1・2年、ひまわり3年登校日
- 5日（月）3年学力診断テスト
1年植林体験
- 8日（木）3年薬物乱用防止教室
学年弁論
- 9日（金）振替休業日
- 20日（火）期末懇談
- 21日（水）期末懇談
- 22日（木）認知症に関する授業（2年）
- 23日（金）終業式
- 24日（土）冬季休業日
～1月5日まで

3学期の始業式は、1月6日（金）です。

《閉庁日について》

12月28日（火）～1月4日（火）の間は学校閉庁となります。